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AperturaRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

di GIACOMINA PELLIZZARI

«Oggihoricevutounalettera
dal professor Sebastiano Cac-
ciaguerra in cui dice: «L’oppo-
sizione mi ha strumentalizza-
to».Colpodiscenanelladiscus-
sionesullavariantealPianore-
golatore generale. Il professor
Cacciaguerra, coordinatore
delgruppodilavorodeldiparti-
mento di Ingegneria civile che
haelaboratoildocumentourba-
nistico, stando all’intervento
del sindaco, ammette di essere
stato usato dall’opposizione. E
lostessoCecottiavverte:gliam-
ministratoriche interferiscono
nel rapporto contrattuale tra
Comune e università possono
incorrere nell’abuso d’ufficio.
Sempre Cecotti, invece, lascia
affermareaicapigruppidiDse
Margherita, Stefano Bulfone e
Roberto Paviotti, che l’obietti-
vo della maggioranza resta
quello di adottare il Prgc entro
lafinedelmandato.Ilprimocit-
tadino preferisce non pronun-
ciarsisullatempisticadeldocu-
mentourbanistico,silimitaadi-
reche«itempisonodettatidal-
la politica».

Ma andiamo con ordine.
Ascoltate le motivazioni di Lo-
ris Michelini (Fi) che chiedeva
lumisulrapportoconl’universi-
tà, e di Diego Volpe Pasini (Sos
Italia), impegnatoaripercorre-
re lo scambio di corrisponden-
za tra Cecotti e Cacciaguerra
sui ritardi accumulati dall’ate-
neo nella predisposizione del
Piano,ilsindacohapresolapa-
rola e ha collocato un paletto

inequivocabile: «Il problema è
il comportamentodel consiglio
comunale. Nessun consigliere
di maggioranza e dell’opposi-
zione,nessunassessoreesinda-
co, è legittimato a interferire
nel rapporto contrattuale tra
Comune e università. Un atteg-
giamento, questo, che alcuni
giuristi mettono sotto la fattis-
pecie dell’abuso d’ufficio della
figuradi consiglierecomunale.
Quando un consigliere presen-
taunamozioneincommissione
con lo scopo di creare una scu-
sante all’università, la cosa mi
preoccupaelasegnaloallacon-
troparte».Ilriferimentoèlamo-
zionepresentatadaVolpePasi-
ni e votata dalla commissione
Ambiente, che ha impegnato
l’amministrazione a trasferire
le osservazioni alla variante
dei vincoli al gruppo di lavoro
dell’università, coordinato da
Cacciaguerra.Sarebbestatoun
modoperconsentireall’ateneo
di giustificare il sui ritardo.

Il sindaco non ha negato le
difficoltà tecniche sopraggiun-
te nella stesura degli elaborato
«rispettoallequali–haammes-
so – l’amministrazione ha fatto
la voce grossa, ma sempre con-
cordando le lettere con il retto-
re,FurioHonsell».SecondoCe-
cotti,insomma,ilfattocheilCo-
muneabbiamessoinmoral’ate-
neo per il ritardo accumulato
nella consegna è superato, non
a caso ha riconfermato all’uni-
versità la funzione di «cervello
scientifico della città». «Non
permetterò – ha aggiunto – che
le strumentalizzazioni politi-
che, fuorvianti nei contenuti, si
collochinotraComuneeuniver-
sità». E nell’auspicare una col-
laborazione fattiva tra maggio-
ranza e opposizione, come è
successoconlavariantedeivin-
coli,Cecottihacomunquericor-
datoche«lamaggioranzahadi-
ritto di avere le sue opinioni e
di portarle avanti».

E così è stato. Il consiglio ha
approvato, infatti, l’ordine del
giorno presentato da Ds, Mar-
gherita,Convergenza,Cittadini
eColombacheimpegnalagiun-
ta adanalizzare la rispondenza
delmaterialeconsegnatodall’a-
teneoconledirettiveurbanisti-
cheel’attodiindirizzoapprova-
todalconsiglionel2004eadav-
viare la procedura di adozione
secondo quanto previsto dalla
legge regionale in vigore, la
52/1991. Ma anche a seguire il
percorsodidefinizionedelqua-
dropianificatorioinmateriaur-
banistica che si sta sviluppan-
doalivelloregionale(nuovaleg-
ge urbanistica e Piano territo-
riale) e a completare entro giu-
gno gli atti in corso.

DiversalaposizionedellaCa-
sadellelibertàche,conunordi-
ne del giorno, ha chiesto di so-
spendere l’iter procedurale
previstodallalegge52/91perri-
partireconlanuovaleggeurba-
nistica. Un’ipotesi scartata da
Cecottiperché, ha spiegato, «la
nuova legge ha molti punti di
forza,maanchecomplessitàta-
lidaingessarelacittàper10an-
ni». Ultima, ma non per impor-
tanza,lavotazionedeidueordi-
ni del giorno presentati da Vol-
pe Pasini. Il primo, quello che
confermava«lamassimaconsi-
derazione e stima per l’univer-
sità e gli autorevoli professori
Russo e Cacciaguerra» è stato
diviso in due parti ed è passata
sola la piena fiducia all’istitu-
zione università. Bocciato an-
che quello che prevedeva la
partecipazione di tutti i consi-
glieri alle verifiche dell’elabo-
rato presentato dall’ateneo.

Acceso dibattito ieri in consiglio: via libera alla procedura per adottare, entro la fine del mandato, il documento elaborato dall’ateneo

Cacciaguerra: mi hanno strumentalizzato
Il sindaco: il professore mi ha scritto per prendere le distanze dall’opposizione sul Prg

Il consiglio comunale nella seduta di ieri sera sul nuovo Piano regolatore


